Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Piéces
Superficie 55 m2
Réference 86469858
Prix 595 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS -

Idéalement situé au pied des commerces et des transports, a proximité immédiate
du Métro ligne 1 (station "Pont de Neuilly"), au deuxieme étage sans ascenseur
d'un immeuble ancien, appartement deux-pieces de 55 m?2 offrant de jolies vues
dégagées sans vis-a-vis. Ce bien comprend une entrée, un vaste séjour d'angle
avec trois grandes fenétres, une cuisine indépendante meublée et équipée, une
chambre, une salle d'eau, des WC séparés, de nombreux rangements. Une cave
située en sous-sol et un cagibi situé sur le palier complétent I'appartement a

I'achat. Quartier trés recherché - Vues dégagées - ...

Ideally located within walking distance of the shops and transport services, close to
metro station 1 (“Pont de Neuilly” station), on the second floor of an old building
with lift, this 55m2 (592 sq ft) apartment affords fabulous unobstructed views with
no overlook.The property has an entrance hall, a corner living room with three large
windows, a fitted and equipped separate kitchen, a bedroom, a shower room, a
separate toilet, and plenty of storage space.A basement storage unit and box room
on the landing are included in the sale of the apartment.Highly sought-after district -

Clear views - ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY
22, Rue de I'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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